

Hay que plantear bien la pregunta sobre el racionamiento de los rumiantes. El problema no es ya ¿cómo alimentar para producir? Sino ¿cómo producir a partir de los forrajes disponibles, sean comprados o producidos?

En definitiva, hoy, como siempre, ¿qué sistema productivo será el más adecuado?

En esta web abierta a todo el mundo, respondemos a la pregunta incitando a todos los profesionales a, por lo menos, intentar comprender el porqué del sistema INRA-2018

Este sistema pasa de las buenas intenciones de no contaminar, del bienestar animal, del cumplimiento de las necesidades nutritivas, de la obtención de raciones en función de las producciones deseadas, ...

... **a adecuar las producciones a las raciones *posibles***

y a contaminar lo menos posible

FELIZ NAVIDAD Y AÑO 2025